

APPELS À TÉMOINS

RÉMISSION SPONTANÉE - ÉTUDE DE RECHERCHE

Par **Profil supprimé** Posté le 20/10/2014 à 10h53

Bonjour,

Je suis étudiante en troisième année de psychologie à Paris Descartes, et durant cette année nous devons mener un TER (Travaux d'étude et de recherche).

J'aimerais me pencher sur la problématique de l'alcoolisme, mon projet se précise peu à peu, mais pour se faire, il faudrait que je sache au préalable s'il m'est possible de trouver sur les forums, des personnes ayant connu une rémission spontanée, j'entends par là qui auraient créé et maintenu leur abstinence sans intervention thérapeutique ou médicamenteuse spécifique (que ce soit vous ou des personnes que vous connaissez qui accepteraient de participer à cette étude). Je ne pourrais mener les travaux auxquels je pense sans savoir si cette catégorie de personnes m'est accessible, ce qui explique pourquoi je vous sollicite aujourd'hui.

Pour ceux qui s'interrogeraient sur cette notion de rémission "spontanée" ou "naturelle" : sa définition étant assez compliquée, tantôt considérant les groupes de paroles comme une thérapie, tantôt non, j'utilise ici la définition la plus inclusive (celle qui admet qu'un sujet abstinent ayant eu recours à des groupes de paroles peut aussi être inclut dans cette catégorie)

En espérant ne pas vous avoir importuné, merci d'avance pour votre aide !! 😊

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 04/11/2014 à 22h41

Bonjour,

peut-être avez vous trouvé réponse en parcourant le site?

toujours est-il que j'accepte de participer à votre recherche, pour peu que mon récit corresponde à vos critères :

j'ai accompagné mon père à la fin de sa vie, il était alcoolique depuis des décennies, et il a accepté les nouvelles conditions de vie que je lui proposais.

c'était tout à fait inespéré pour moi que ça se passe aussi bien.

je me suis totalement engagée à ses côtés et je suis restée jusqu'au bout. cela s'est passé sur une période de 18 mois, il est décédé au printemps 2013. (il était dans sa 88ème année)

ce que j'ai envie d'écrire est beaucoup plus vaste que la seule sortie de l'alcool mais je peux chercher aussi loin que possible dans mes souvenirs et mon vécu pour répondre à vos questions. (et je ne serai pas offusquée si vous ne donnez pas suite - car ce n'est pas moi qui suis sortie de l'alcool)

Cordialement

Profil supprimé - 18/03/2015 à 15h41

Bonjour hoplà21,

Je n'avais jamais vu votre réponse, je n'ai pas reçu de notifications c'est étrange.

Malheureusement, même si je ne doute pas de la pertinence de votre récit, j'ai besoin de personnes directement concerné par le problème, sachant que le questionnaire que je compte faire suivre s'adresse directement au concerné.

Ceci dit je vous remercie grandement pour le temps que vous étiez prêt à m'accorder.

Bien à vous
